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DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN E IMAGEN INSTITUCIONAL 

 
Discurso del aniversario de la FENOB-UNA 

Filial Quiindy (18 de julio del 2024) 
 
Buenos días a todos los presentes,  

• Miembros de la Asamblea Universitaria, Consejo Superior 
Universitario y del Consejo Directivo 

• Autoridades presentes, docentes, estudiantes y funcionarios de la 
institución  

• Estimados docentes, graduados y estudiantes de la carrera de 
Enfermería 

• Autoridades locales 
• Queridos padres, madres y familiares presentes 

 
Es un honor y un privilegio estar aquí con ustedes en este significativo 
evento, en el cual celebramos el duodécimo aniversario de nuestra 
querida Filial Quiindy de la Facultad de Enfermería y Obstetricia de la 
Universidad Nacional de Asunción. 
 
Quiero comenzar expresando mi más sincero agradecimiento a todos los 
presentes: a nuestros estimados docentes, estudiantes, personal 
administrativo, y especialmente a nuestra directora, la Dra. Silvia María 
Ramos Valenzuela, por su dedicación y liderazgo al frente de esta filial. 
 
En estos doce años, la Filial Quiindy ha demostrado un crecimiento 
notable y un compromiso inquebrantable con la excelencia académica y 
el servicio a la comunidad. Cada uno de ustedes ha contribuido de manera 
significativa a este logro, y por ello, les extiendo mi más profundo 
reconocimiento. 
 
Nuestros inicios se remontan a la casa parroquial, gracias al apoyo 
incondicional del Presbítero Armando Sotelo, quien cedió el espacio de la 
casa parroquia para que el filial empiece a funcionar. También fue posible 
gracias a la primera comisión de apoyo de la junta municipal en el año 
2012, liderada por el Prof. Domingo Fleitas, también fue fundamental para 
establecer nuestra filial. Posteriormente, nos trasladamos a la Facultad de 
Derecho, donde contamos con la valiosa coordinación académica de la 
Prof. Abg. Clara Raquel Isasi. En el año 2015, finalmente nos establecimos 
en el predio prestado por la municipalidad, gracias a la Prof. María Gloria 
Caballero, quien era intendente en esa época y sigue ocupando ese cargo 
actualmente, donde aún funciona una parte de nuestra institución. Y 
quiero recalcar que seguimos con el sueño de culminar nuestra obra de la 
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sede propia, que nos permitirá seguir creciendo y ofreciendo una 
educación de excelencia a futuras generaciones. 
 
 
Hoy, también celebramos el Acto de Entrega de Símbolos a los estudiantes 
del primer y décimo semestre de la carrera de Enfermería. Este momento 
marca el inicio y la culminación de una etapa muy importante en sus vidas 
académicas. Para los que recién comienzan, les deseo un camino lleno de 
aprendizajes y experiencias enriquecedoras. Para aquellos que están por 
culminar, les auguro un futuro lleno de éxito y satisfacción en su noble 
profesión de enfermeros y enfermeras. 
 
La entrega de símbolos es una tradición que representa nuestro 
compromiso con la formación de profesionales íntegros, capaces y 
dedicados a mejorar la salud y el bienestar de nuestra sociedad. Es un 
símbolo de nuestros valores, de nuestra identidad como facultad, y del 
compromiso que cada uno de ustedes ha asumido al elegir esta noble 
carrera. 
 
En esta oportunidad, también quiero expresar mi gratitud a los docentes 
por su dedicación y esfuerzo en la formación de estos futuros 
profesionales. Su trabajo es crucial para desarrollar las competencias 
necesarias en nuestros estudiantes, preparando a cada uno para enfrentar 
los desafíos de la profesión con confianza y habilidad. 
 
Quiero reiterarles a todos mi más sincera felicitación por estos doce años 
de logros y desafíos superados. Los animo a seguir trabajando con el 
mismo entusiasmo y dedicación para continuar elevando el prestigio y la 
calidad de nuestra institución, que se refleja en cada uno de nuestros 
esfuerzos y en el éxito de nuestros estudiantes. 
 
Y un agradecimiento especial a todas estas personas y entidades, les 
extiendo mi más sincero agradecimiento por su compromiso y apoyo 
incondicional con la FENOB-UNA, filial Quiindy.  
 
Gracias por su presencia y por ser parte fundamental de esta celebración. 
Estoy segura de que juntos, seguiremos construyendo un futuro brillante 
para la Filial Quiindy y para toda la Facultad de Enfermería y Obstetricia. 
 
¡Felicitaciones a todos! 


